

Andrea Schauer (54), Inhaberin von „Mein Miezen Mobil“, Wilmersdorf



FOTO: PRIVAT

Mein Heute

Nach einem schnellen Frühstück steige ich in mein Miezenmobil, ich bin professionelle Katzen-Nanny. Auf geht's im Stundentakt Miezen versorgen, betüddeln und bespaßen, dazu immer quer durch die Stadt – Charlottenburg, Kreuzberg, Moabit, Steglitz – von Kiez zu Kiez und jede kleine Parklücke ausnutzen! Nachmittags habe ich eine Verabredung mit einer Freundin zum Eisessen am Mexikoplatz, man muss sich ja auch mal eine Pause gönnen, bis es schließlich wieder an die Arbeit zur nächsten Katze geht. Endlich am Abend zu Hause angekommen, checke ich, ob alles erledigt ist und dann: Feierabend! Nun kann ich endlich die Füße hochlegen und wir genießen zu zweit Zander mit Ratatouille – dazu gibt's ein Glas Rotwein. Gekocht hat das Essen übrigens mein Mann.